



JAHRESBERICHT 2016 - Abteilung Tennis -

1. Als erstes ein Dankeschön an alle Mitglieder und Helfer für ihren ehrenamtlichen Einsatz

2. Mitgliederstand: 117 (+ 4 zum Vorjahr)

3. Kassenprüfung ohne Beanstandung.

Aktueller Kassenstand = 6.192,75 €
Kassenprüfung ohne Beanstandung.
Vielen Dank an unseren Kassier Michael Kautzner

4. Sportlicher Rückblick

Drei Herrenmannschaften im Spielbetrieb:

Herren 1 Platzierung 6. von 7
Herren 2 Platzierung 7. von 7
Herren 40 Platzierung 7. von 7

Die Zweiten Pollinger Dorfmeisterschaft im Tennis mussten wegen fehlenden Teilnehmermeldungen abgesagt werden.

Vereinsinterne Wettkämpfe:

Vereinsmeisterschaft Herren: Sieger Johannes Speth.
Interne Herren 40 Meisterschaft: Sieger Michael Vonnegut.

5. Rund um die Tennisanlage

Generalsanierung der Tennisplätze durch die Fa. Schamberger im Frühjahr. Hier hat uns der SV Polling Hauptverein einen Zuschuss zugesagt. Danke dafür.

Trotz Generalsanierung sind infolge des ungewöhnlich heftigen und lang andauernden Regens die Plätze doch wieder in einem sanierungsbedürftigem Zustand.

Die Tennishütte wurde weiter saniert durch Eindeckung eines neuen Bodens im Duschaum. Dank an Michael Vonnegut und Markus Melzer.

Neuanschaffung eines feststehenden Grills.

Wie bereits in den vorangegangenen Jahren waren Beschädigungen der Tennisplätze durch Betreten mit Fußballschuhen wieder ein Thema. Trotz Anschaffung von großen Filzschuhe wurde diese leider nicht immer benutzt.



Sportverein Polling e.V.

Abteilung Tennis

NOCHMALS EIN DRINGENDER AUFRUF AN ALLE FUSSBALLER!!!
BITTE UNBEDINGT DAS BETRETEN DER TENNISPLÄTZE MIT STOLLENSCHUHEN
VERMEIDEN!!!

Rund um die Tennisanlage wurden Aufräumarbeiten und Entrümpelungen durchgeführt. Danke an die Vorstandsmitglieder, die hier tatkräftig gearbeitet haben.

6. Sonstiges

Mitglieder ab 70. Lebensjahr sind zukünftig vom Arbeitsleistungen befreit.

7. Ausblick 2017

Wie immer Instandsetzung der Plätze im Frühjahr

Saisonvorbereitung der Herren 40 und der Herren 1 im Tenniscamp am Gardasee

Für die Papiersammlung im Juni 2017 wünschen wir uns für die Abteilung Tennis eine etwas regere Beteiligung.